

## ABSTRAK

Opini audit *going concern* adalah opini yang diberikan auditor untuk mengevaluasi apakah perusahaan dapat mempertahankan kelangsungan usahanya atau tidak. *Going concern* merupakan salah satu konsep penting yang mendasari pelaporan keuangan dan tanggung jawab auditor untuk menentukan kelayakan laporan keuangan. Auditor perlu mempertimbangkan kondisi ekonomi yang mempengaruhi perusahaan, hasil dari operasi, serta kemampuan membayar kewajiban di masa depan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kualitas audit, ukuran perusahaan, dan opini audit sebelumnya terhadap penerimaan opini audit *going concern* secara simultan dan parsial pada perusahaan sub sektor transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2019.

Teknik sampling yang digunakan dalam penelitian ini adalah *purposive sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 32 perusahaan. Metode analisis dalam penelitian ini adalah analisis regresi logistik dengan menggunakan *software IBM SPSS Statistics* versi 25.

Berdasarkan hasil penelitian, variabel kualitas audit, ukuran perusahaan, dan opini audit sebelumnya berpengaruh secara simultan terhadap penerimaan opini audit *going concern*. Secara parsial, ukuran perusahaan berpengaruh negatif terhadap penerimaan opini audit *going concern* dan opini audit sebelumnya berpengaruh positif terhadap penerimaan opini audit *going concern*. Sedangkan kualitas audit tidak berpengaruh terhadap penerimaan opini audit *going concern*.

Disarankan untuk peneliti selanjutnya agar dapat menambahkan faktor lain yang mempengaruhi penerimaan opini audit *going concern*. Untuk perusahaan diharapkan dapat mengenali tanda-tanda kebangkrutan dengan melakukan analisis terhadap laporan keuangan. Bagi investor, hasil penelitian ini diharapkan dapat diharapkan untuk berhati-hati dalam pengambilan keputusan dalam berinvestasi serta lebih memperhatikan ukuran suatu perusahaan sebelum berinvestasi. Para investor disarankan untuk berinvestasi di perusahaan besar karena berpotensi kecil untuk menerima opini audit *going concern*.

**Kata Kunci:** Kualitas Audit, Opini Audit *Going Concern*, Opini Audit Sebelumnya, dan Ukuran Perusahaan.